
～本日のお食事～ 

  

  

 

 

 

第 3220 回 例会報告 9 月 10 日 
出席報告 会員 74 名/出席 28 名/修正出席率 41.18％ 

 

本日のプログラム 
☆開会・点鐘 
☆ロータリーソング斉唱(四つのテスト) 
☆ゲスト紹介 
☆会食 
☆会⾧挨拶 

               ☆メイクアップ・幹事報告 
☆米山記念奨学生奨学金贈呈・近況報告 
☆委員会報告 
☆卓話 
☆ロータリーソング斉唱(我等の生業) 
☆閉会・点鐘 
 

会    ⾧     品川 久美子 

副 会 ⾧     金森 浩一 

会⾧エレクト     村越 雄賢 

幹     事      大滝 義文 

会報委員⾧     松岡 直樹 

会報副委員⾧   内山 淳一 

メークアップ 
 

9 月 5 日(木)  
ワイン同好会 ワインを楽しむ会葫葬葭葮 会員 9 名 

9 月 7 日(土) 
  国際奉仕フォーラム   品川会⾧ 

幹事報告 

 

1．第 7 分区 第 1 回会⾧幹事会のご案内 

                   (新井妙高 RC) 

2．分水 RC 創立 50 周年記念志 

                   (分水 RC) 

3．第 16 回ロータリー韓日親善会議について 

                  (地区事務所) 

4．地区事務所に於ける選挙人の『信任状』について    

(地区事務所) 

 😊スマイル BOX😊 
 

○松原 祐輔 君   卓話の御礼 
○柿木 繁男 君   会員増強協力のお願い 
○勝島 一真 君   誕生日プレゼント 

ありがとうございました。 

回 覧 
例会日  

毎週火曜 12:00~ 
例会場  
ホテルセンチュリーイカヤ 

 
会⾧挨拶 

 
みなさん、こんにちは。 
9 月になったかと思えばもう 1/3 本当に毎日があっという間です。 
先週、当クラブのワイン同好会がございました。会場は本町のガンバコルタさん、9 名の参
加者でした。 
その様子は松岡広報委員⾧が Facebook にアップしてくださいましたので 
是非ご覧になってください。 
また土曜日には⾧岡グランドホテルにて国際ロータリー第 2560 地区 2024-25 年度 
国際奉仕フォーラムが開催されました。 
当日は第 2、4、5 分区の IM の日と重なり、会場参加は少なかったようです。 
第 1 部 国際奉仕部門では国際奉仕とグローバル補助金の報告があり 
第 2 部 青少年交換部門では短期派遣留学生の発表と⾧期受入学生の紹介がありま
した。 
どの活動も素晴らしく、学生さん達のユーモアあふれる報告も楽しく聞かせていただきまし
た。第 7 分区からも数名、発表されていました。 
明日は和泉ガバナー補佐からご案内をいただき、大滝幹事と一緒に第 7 分区 
第 1 回会⾧幹事会に参加いたします。その内容は 17 日の RAC との合同例会にて 
お伝えできればと思ったのですが、あいにくその日は遠方の出張でして、例会の途中から参
加することになりそうです。 
後日またご相談、ご報告いたします。 
今月、来月とロータリーの行事がたくさん入っています 
またそれぞれの団体でもイベントの多い季節だと思いますが、どうぞ可能な範囲で 
多くのみなさまがご参加いただけますようお願い申し上げます。 
以上です。 

 

2024-25 年度 
ロータリー第 2560 地区直江津ロータリークラブ 
会報 第 7 号  2024/10/1 発行 

国 際 ロ ー タ リ ー 第 2540 地 区 テ ー マ    

ロータリーはステージ みんなが輝く 
直江津ロータリークラブ 今年度テーマ             

会員が参加しやすいロータリー 

🍷ワイン同好会開催しました🍷 

 
                   9 月 5 日(木) 

            ワインを楽しむ会葫葬葭葮 

 
＠ガンバコルタ 

上越市本町 5-3-23 


